



Le groupe Davai

Créé en 1989 à l'initiative de Marius Turjansky, Roumain de Bucarest qui s'est allié à Feodor, Russe de Sibérie, le groupe Davai diffuse depuis Bordeaux la musique traditionnelle des pays de l'Est, slave, tzigane ou yiddish. Le premier est un magicien du violon, le second s'accompagne à la guitare avec la voix profonde d'Ivan Rebrov. Les accompagnaient ce vendredi 17 mars Vassil, d'Ukraine, accordéoniste à la voix de ténor, ancien musicien de l'Armée Rouge, Sacha, de Voronej (au sud-est de Moscou) et son épouse toulousaine Aurélie, tous deux danseurs basés depuis peu à Paris. Chacun est venu en France d'une manière différente. Marius a demandé l'asile il y a 18 ans, Feodor est venu dans le cadre d'un échange étudier le saxophone à Bordeaux où il a rejoint son père, et n'en est plus reparti depuis 15 ans, Sacha s'est rendu sur la Côte d'Azur à l'occasion d'un festival où il a été remarqué et on lui a offert un travail en

France depuis 6 ans. Les danseurs sont intermittents du spectacle. Les musiciens - chanteurs sont professeurs en écoles de musique ou intervenants en écoles publiques et donnent des concerts ou animent des repas le week-end, en plus de leur activité professionnelle.